

# Aprobación de ayuda al país agrada a Reagan

La aprobación de la ayuda militar a nuestro país, y la ayuda económica para toda Centro América, ha motivado la satisfacción del presidente norteamericano, señor Ronald Reagan, según reportaje fundamentado con informes de la Casa Blanca.

Se señala también, que la satisfacción es aun más grande para el mandatario estadounidense, por el afianzamiento de una aprobación de más ayuda para la América Central, con una "significativa porción para El Salvador".

El texto del reportaje, dice así: Santa Bárbara, Califor-

nia. El presidente Reagan está "muy complacido" por la aprobación por el Senado de las asignaciones para ayuda militar a El Salvador y para ayuda económica a la América Central para el año 1985.

El Vicesecretario de Prensa, Larry Speakes, dijo que "Reagan sigue pidiendo al Congreso, como cuestión de urgencia nacional" la aprobación de más fondos para la región en cantidades suplementarias del presupuesto de 1984 y en el presupuesto de 1985 que comienza el primero de octubre. El grueso de esos fondos son parte de la Iniciativa de la Administración para la América Central, basada en recomendaciones hechas por la Comisión Bipartidista Nacional.

—Pasa a la página 21—



CONGRESISTAS. El presidente de la República, Ingeniero José Napoleón Duarte (centro), recibió el viernes anterior la visita de varios congresistas norteamericanos que llegaron en gira privada a El Salvador. Les acompañó en la visita a Duarte, el embajador estadounidense señor Thomas R. Pickering.

## ISRI tiene plan de la rehabilitación integral

El Instituto de Rehabilitación de Inválidos (ISRI), tiene como objetivo brindar una rehabilitación integral, mediante la incorporación del limitado a la sociedad salvadoreña en el campo laboral, como elemento productivo del país, y dentro del área educativa.

Así lo informan voceros

del mencionado instituto, agregando que para lograr el objetivo en mención es necesario realizar gestiones pertinentes para que se establezcan leyes que den al limitado igualdad de oportunidades en las diferentes áreas.

"Hemos trabajado por el inválido y seguimos lu-

—Pasa a la página 21—

## Alcalde inaugura nueva clínica en Col. Escalón

La clínica asistencial comunitaria Corazón de María, fue inaugurada el pasado fin de semana en la Colonia Escalón por el Lic. José Alejandro Duarte, Alcalde Municipal de San Salvador.

El objetivo de construir esta clínica, dijo, es para que la comunidad tenga

una atención médica inmediata en esta zona, para lo cual se contó con la ayuda del Lic. Larry Wolfe, director del Plan Padrino Internacional que hizo posible la materialización de esta obra que beneficiará a todas las personas de la comunidad Corazón de María

—Pasa a la página 21—

## Numerosas bajas de los subversivos Sn. Agustín

Tropas de distintas guardias de la Zona Oriental, continúan operaciones de contrainsurgencia y en una de sus acciones de mayor importancia, sacaron de la población de San Agustín a numerosos extremistas que se habían metido a esa localidad, causándole 5 muertos y numerosos heridos.

Esa acción en San Agustín, se produjo el sábado por la tarde. El informe anterior, fue proporcionado ayer por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, indicando además el comunicado de ese organismo, que los terroristas del FMLN-FDR, secue-

—Pasa a la página 46—

# Bombardeo de F.A. sólo contra los terroristas

Voceros de la Fuerza Armada, negaron ayer que aviones de la Fuerza Aérea Salvadoreña estén atacando a la población civil, como lo ha estado vociferando el FMLN-FDR, a través de una emisora clandestina.

Explicaron las referidas fuentes, que los grupos terroristas son los responsables de la muerte de inocentes ciudadanos civiles, ajenos a la violencia, porque en ellos se amparan cuando van a huir, o están atacando al ejército.

También indicaron los mismos voceros, que la Fuerza Armada de nuestro país es muy profesional, y que ningún cuerpo militar o de seguridad actúa contra la población indefensa.

## Fiestas alegres tendrá Jiquilisco

(Usulután). Las Fiestas Patronales de Jiquilisco en honor a la Virgen del Tránsito, darán inicio el próximo 25 de agosto con la coronación de la Reina, señorita Victoria López Palomo y culminarán el 30 del mes en curso.

Así lo da a conocer el Alcalde Municipal y Presi-

—Pasa a la página 31—

## Dicen no se viola estatuto

Sorprenden las declaraciones del Dr. Arturo Méndez Azahar, acusando a nuestro Secretario General, Sr. Raúl Molina Martínez, de violar los Estatutos, declararon delegados departamentales de dicha entidad política.

Dicha actitud del Dr. Méndez Azahar, disgusta a las bases peccenistas. Dicho

—Pasa a la página 21—



APOYO. Sr. Raúl Molina Martínez, Secretario General del PCN, manifestó que él no ha violado ninguna disposición estatutaria del partido. Mi actuación es legal y tengo el apoyo de 10 departamentos, dijo.



SOBERANA. (Usulután). Victoria López Palomo, "Reina de las Fiestas Patronales de Jiquilisco". La coronación se efectuará el 25 de agosto en el Parque Central de esta ciudad.

## Nuevo plan laboral de Tele-clases por TV.E.

Se trabaja en la producción de programas de tele-clases, con un nuevo diseño según las necesidades actuales de los educadores, informó a LA PRENSA GRAFICA, el Director de

la Televisión Educativa TV.E., Lic. Carlos Burgos. Señaló que en forma escalonada se hará un cambio total de las tele-clases, para dar cobertura a 100

—Pasa a la página 31—

## Libres sindicados en caso extorsión

(Santa Ana). En el Juzgado de Primera Instancia de Chalchuapa, se decretó la libertad de Eugenio de la Cruz Salas, capturado como sospechoso en delito de extorsión en Roberto Alfonso Gross Vides. También obtuvieron libertad Manuel Antonio López Monterrosa y Jorge Gar-

cia, quienes habían sido detenidos por agentes de la Policía Nacional de Chalchuapa, cuando pasaban cerca del lugar donde se había colocado un paquete que supuestamente contenía fuerte cantidad de dinero.

La detención de los tres —Pasa a la página 50—

# Reagruparse busca FMLN para destruir

Todos los grupos terroristas del FMLN que operan en el país, se hallan diseminados perpetrando acciones aisladas, en busca de su reagrupación en las próximas semanas, para emprender acciones de relieve publicitario, de conformidad con investigaciones de los servicios de inteligencia militar.

Ante tal peligro, efectivos del ejército realizan permanentemente patrullajes por todo el territorio nacional, especialmente en las zonas Oriental, Norte y Central, donde hay más presencia terrorista.

Actualmente, tropas de infantería, apoyadas por artillería, caballería, y marina, realizan rastros por sus respectivos sectores jurisdiccionales, para detectar la presencia de reductos extremistas.

La vigilancia se realiza por carreteras, ríos, lagos, costas, fincas, haciendas, territorio abierto, así como las principales poblaciones donde mayormente ha habido presencia de grupos extremistas.

A través de una emisora clandestina,

—Pasa a la página 50—



CON SECTOR CAMPESINO. El ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena (derecha), se reúne con representantes de la Unión Popular Democrática, especialmente con dirigentes de ANIS, ACOPA, CTS y UCS para explicarle el Programa de Estabilización Económica del gobierno del presidente Duarte. La reunión se efectuó en MIPLAN.

—Pasa a la página 50—